

【じゃがいもの部】

5月21日(月)に現2年生、5月23日(水)に現3年生でじゃがいもの収穫をしました。藤本義人さん(若洲)に苗植えなどご協力いただき、合わせて100kgものじゃがいもが収穫できました。

子どもたちは、泥だらけになりながらも、ごろごろ出てくる大きなじゃがいもを、大喜びで目を輝かせながら掘っていました。こちらも、たくさんとれたので、給食に使ってもらうことにし、5月30日(水)の「じゃがいものミート焼き」に登場しました。ほくほくして、とってもおいしかったです。



▲大きいのが採れたよ



▲持ちきれないよお



▲わっせ!わっせ!



▲とってもおいしいよ



▲じゃがいものミート焼き

【にんじんの部】

6月4日(月)に現4年生、6月6日(水)に現5年生がにんじんの収穫をしました。植える際には、泉俊行さん(上鹿島)ほか、JAの方に植え方をご指導いただきました。

畑の周りにたくさんの雑草が背高く伸びてしまい、草の間からにんじんを見つけて抜く作業になってしまいました。でも、子どもたちは土の中から上手に、にんじんを探し出していました。お店に売ってあるような立派なにんじんは、あまりありませんでしたが、可愛らしいにんじんがたくさん収穫できました。その後、採れたての生のにんじんを、きれいに洗ってマヨネーズにつけたりして食べました。また、給食にも使ってもらいました。



▲こんなに採れました!



▲小ちゃいけどおいしいよ!



▲かわいいにんじんでしょ!



▲ワンタン麺スープに入りました

燃えろ・輝け・走れ 勝利をめざして全力をつくそう!

5月27日(日)五月晴れの中、平成24年度の運動会が行われました。

本年度は、練習期間も天気にも恵まれて、PTAの皆さまのご協力できれいに整備された運動場と、新しくなった体育館でダンスや組体操の練習も思い切りできました。

当日は、どの学年も、練習の成果を十分に発揮して、踊ったり、走ったりできていました。応援合戦もとても見応えがありました。赤組も白組も応援団長を中心に、きびきびとした動きと、「はり」のある大きな声で、一生懸命に応援できました。まさに、本年度運動会のテーマ通り、全力を尽くした素晴らしい運動会でした。

ご協力いただいた保護者、地域の皆さま本当に世話になりました。



「たまねぎ」「じゃがいも」「にんじん」ができたよ!

昨年度、プールの横に、PTAのおやじの会や生活委員さんで、子どもたちが野菜を育てる体験をするための「竜西っ子畑」を整備していただきました。そして1・2年生で「じゃがいも」、3・4年生で「にんじん」、5・6年生で「たまねぎ」を植えました。その野菜たちがこの春、収穫の時期を迎えました!!

【たまねぎの部】

5月16日(水)に現6年生でたまねぎの収穫をしました。宇田義則さん(柳の江)に苗植えやその後の管理でもご協力いただいたおかげで、なんと50kgものたまねぎが収穫できました。

収穫したたまねぎは、卒業して竜北中学校の1年生になった先輩方にも食べてもらいたいと、乾かした後、給食センターに持っていき5月21日(月)の「酢豚」と5月30日(水)の「じゃがいものミート焼き」に使用していただきました。また、家庭にも持ち帰り、お家の方にも料理して食べてもらいました。



▲たくさん採れたよ



▲宇田さんお世話になりました



▲こんなに大きいのが採れました



▲たまねぎはどこだあ?